

ABSTRAK

Zakiah. 2019. *Kontribusi Usaha Kerupuk Singkong di Desa Sungai Gampa dan Desa Sungai Sahurai (Sakaundang) terhadap Ekonomi Rumah Tangga.* Skripsi Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing (I) Badrian, M.Ag. (II) Ansharullah, S. Ag, M. Fil. I.

Kata kunci: kontribusi, usaha dan ekonomi rumah tangga.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh keberadaan usaha kerupuk singkong yang berada di Desa Sungai Gampa dan Desa Sungai Sahurai (Sakaundang). Usaha ini dijalankan oleh sebagian besar para ibu rumah tangga untuk dapat menambah penghasilan keluarga. Seorang ibu atau anggota perempuan di dalam rumah tangga, dapat memberikan kontribusi yang cukup besar di dalam menjamin kelangsungan hidup, terutama kontribusi secara ekonomi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran usaha kerupuk singkong di Desa Sungai Gampa dan Desa Sungai Sahurai (Sakaundang) terhadap ekonomi rumah tangga, dan kontribusi usaha kerupuk singkong di Desa Sungai Gampa dan Desa Sungai Sahurai (Sakaundang) terhadap ekonomi rumah tangga.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), merupakan metode penelitian yang digunakan untuk memperoleh data secara langsung, yang bersifat deskriptif. Pendekatan penelitian menggunakan pendekatan kualitatif. Lokasi penelitian berada di Desa Sungai Gampa dan Desa Sungai Sahurai (Sakaundang), Kecamatan Rantau Badauh, Kabupaten Barito Kuala, Provinsi Kalimantan Selatan. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan wawancara dan observasi.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan ditemukan: *Pertama*, usaha kerupuk singkong di Desa Sungai Gampa dan Desa Sungai Sahurai (Sakaundang) ini biasanya dijalankan oleh sebagian besar dikerjakan oleh ibu-ibu rumah tangga untuk menambah penghasilan keluarga mereka, dan terkadang dibantu oleh suami yang usaha utama mereka bertani, dan keluarga mereka. *Kedua*: usaha kerupuk singkong di Desa Sungai Gampa dan Desa Sungai Sahurai (Sakaundang) memberikan kontribusi yang cukup penting terhadap ekonomi rumah tangga. Dengan adanya usaha ini masyarakat mampu menambah penghasilan dan memenuhi kebutuhan ekonomi rumah tangga mereka. Kontribusi yang diberikan berupa tambahan penghasilan rumah tangga, membiayai pendidikan anak, dapat memperbaiki rumah, membeli segala keperluan rumah tangga, dan membeli alat transportasi untuk keperluan anak sekolah.